

Monsieur Vernon G. Turner, âgé de 52 ans et originaire de Toronto (Ontario), est nommé Ambassadeur en Israël avec accréditation simultanée à Chypre.

Monsieur Turner (Baccalauréat ès arts, Université de Toronto) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1954. Il a été affecté au Vietnam, à Londres, à Varsovie, à Dar-es-Salaam, à New York (ONU), et comme Ministre à l'Ambassade du Canada à Washington, D.C. En 1978, il est devenu Président du Secrétariat de la planification de la politique à l'Administration centrale et en 1980, Secrétaire général, Comité des Sous-ministres chargés de la politique extérieure et de la défense. Monsieur Turner remplace Monsieur Joseph Stanford qui revient à Ottawa.

\* \* \* \* \*

Monsieur Christopher Westdal, âgé de 34 ans et originaire de Winnipeg (Manitoba), est nommé Haut-commissaire au Bangladesh, avec accréditation simultanée en Birmanie.

Monsieur Westdal (Baccalauréat ès arts du Collège St. John à Winnipeg et maîtrise en administration des affaires de l'Université du Manitoba) est entré à l'Agence canadienne de développement international en 1973. Il a été affecté à New Delhi et a travaillé au siège de l'ACDI (Direction de l'Asie). Il occupait depuis 1978 le poste de Directeur régional de l'ACDI pour l'Afrique orientale. Monsieur Westdal remplace Monsieur A.R. Wright qui revient à Ottawa.